

Mitteilungsblatt 18. 6. 82

## St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 e.V.

Die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich feiert ihr Schützenfest in der Zeit vom 17. bis 19. Juli 1982.

Auftakt wird der traditionelle Marsch samstags um 18.00 Uhr durch die Straßen des Dorfes sein. Um 20.00 Uhr schließt sich im Festzelt auf der Neffelbachwiese der Eröffnungsball an. Nach gemeinsamer heiliger Messe, die um 9.00 Uhr in unserer Pfarrkirche beginnt, ehren wir am Sonntag, gegen 10.30 Uhr unsere gefallenen und verstorbenen Kameraden am Denkmal im Burgpark und marschieren anschließend zum musikalischen Frühschoppen ins Festzelt. Um 14.30 Uhr setzt sich der große Festzug in Marsch. Ab 15.30 Uhr spielt die COMET-Band im Zelt zum Tanz auf, während am Hochstand das Kleinkaliberschießen beginnt. Ab 20.00 Uhr großer Festball.

Der Montag wird um 10.00 Uhr mit einem Gemeinschaftsgottesdienst für die Lebenden und Verstorbenen unserer Schützenbruderschaft in der Pfarrkirche und einer schlichten Gedenkfeier zu Ehren unserer verstorbenen Schützenbrüder auf dem alten Friedhof eingeleitet. Anschließend ist Frühschoppen im Festzelt. Gegen 12.00 Uhr beginnt der Schießwettbewerb der neuen Majestätsanwärter: Schüler-, Jung- und Seniorschützen werden am Hochstand um Prinzen- und Königssilber kämpfen. Die Ehrungen werden etwa um 13.30 Uhr durch unseren Brudermeister im Festzelt vorgenommen. Mit dem Königsball, der um 20.00 Uhr beginnt, klingt das diesjährige Schützenfest aus.

Wir laden die Bevölkerung herzlich ein unsere Veranstaltungen zu besuchen und bitten um Beflagung der Häuser.

Mit freundlichen Grüßen

Sankt Sebastianus-Schützenbruderschaft  
Nörvenich 1408 e.V.

60-

## St. Sebastianus Schützenbruderschaft

MITTEILUNGS-  
BLATT 25. 6. 82

Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 e.V. hatte zu einer Mitgliederversammlung am 12. Juni 1982 eingeladen. Dabei beschäftigte man sich vorwiegend mit den Vorbereitungen für das diesjährige Schützenfest am 17., 18. und 19. Juli 1982.

Die Eintrittspreise werden gegenüber den Vorjahren nicht erhöht. Die Mitgliederversammlung beschloß, für den Königsball am Montagabend den Eintrittspreis gegenüber den Vorjahren zu senken. Damit will man erreichen, daß die Dorfbevölkerung und Bundeswehr sowie Bundesgrenzschutz recht zahlreich am Königsball teilnehmen.

Verstärkte Aktivitäten erwartet man bei dem Vogelschuß. Die Schützenbrüder werden der Bevölkerung von Nörvenich Lose zum Hauptpreisvogel anbieten. Der Lospreis beträgt DM 0,25. Mit diesem Einsatz kann man DM 5,— gewinnen.

Darüber hinaus kann am Vogelschuß auf Pfänder am Sonntagnachmittag die Bevölkerung sich beteiligen.

Neben der Comet-Band stehen die Tambourcorps aus Nörvenich und Oberbolheim den Schützen zur Verfügung. Der Musikverein aus Mechernich-Berg wird den sonntäglichen Festzug zusätzlich mit Blasmusik bereichern.

Besonderen Dank sprach Bürgermeister Heinrich Joist der Schießgruppe aus, die sich in Vettweiß mit 115 Ringen den »Konrad Joist - Wanderpokal« geholt hatte. Auf dem Bezirks-Bundesfest am 6. Juni in Geich bei Zülpich nahmen die Nörvenicher Schützen den Pokal in Empfang.

7 neue Mitglieder wurden mit einstimmigen Beschluß in die Bruderschaft aufgenommen. In Anbetracht des 575jährigen Bestehens der Nörvenicher Bruderschaft im nächsten Jahr ist man an weiteren neuen Mitgliedern interessiert. Interessenten können sich an den Brudermeister, aber auch an jedes Mitglied der Bruderschaft wenden und den Aufnahmeantrag stellen.

HEINR. JOIST

MB 25. 06. 1982